

Hallo liebe Fellnasen und Betreuer,

ich wollte mich mal wieder zu Wort melden und von mir berichten.
Ich wohne nun schon 6,5 Jahre bei meiner Familie. Anfangs habe ich es allen ganz schön schwer gemacht, aber Frauchen hat sich immer viel Mühe mit mir gegeben und hat die Hoffnung nie verloren.



Ich bin mittlerweile recht ruhig geworden und verstehe mich auch ganz gut mit den meisten meiner Artgenossen - nur meine "olle" Nachbarshündin, die mag ich gar nicht!



Ich genieße die meiste Zeit des Tages im Garten, dort habe ich gaaaaanz viel Platz und kann mich austoben. Am Wochenende kommt auch Herrchen immer nach Hause, da habe ich immer besonders viel Spaß und bekomme immer eine Extraportion zu fressen.

Wie ihr seht geht es mir prima! ☺

Ein freudiges Wuff Wuff an alle Heimbewohner (besonders Laysa die arme So-cke!)



Euer Jakko